

Sólo el 6,8% de los contratos firmados en julio fue indefinido

Escrito por tucapital.es - 04/08/2010 14:32

La temporada estival no sólo se deja notar en el descenso del paro, que en julio fue de 73.790 personas, sino también en las contrataciones. Una vez más, el número de contratos temporales rubricados supera de forma abrumadora al de los fijos. El pasado mes se firmaron un total de 1.397.265 contratos, de los que únicamente el 6,86% fueron de carácter indefinido, según los datos publicados por el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Del resto de contratos, 11.975 fueron formativos y 1.289.467 otro tipo de contratos temporales. Cosas de la estacionalidad del sector turístico.

Fuente: elmundo

En fin, empleo de calidad desde luego no se está creando...

Salu2.

=====